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Abstract (en)
The compression member is formed using a compression plate made of a rubber-elastic material which is deformed only negligibly on incorporation
of the insulating member in order to prevent damage to the cantilevered building part in the event of thermally induced movements of the latter
relative to the building. The compression plate, preferably fixed centrally or laterally in the insulating member, can preferably be provided either with
steel plates or with hard pressure-distributing material layers in order to distribute evenly to the building elements stresses which occur.

Abstract (de)
Ein in einem wärmedämmenden Fertigbauteil für vorkragende Gebäudeteile integriertes Druckelement ist mit einer Druckplatte aus einem
gummielastischen Werkstoff gebildet, der sich beim Einbau des Isolierkörpers nur unwesentlich verformt, um bei thermisch bedingten Bewegungen
des auskragenden Gebäudeteils gegenüber dem Gebäude deren Beschädigung zu verhindern. Die vorzugsweise mittig oder seitlich in dem
Isolierkörper fixierte Druckplatte kann vorzugsweise entweder mit Stahlplatten oder mit harten druckverteilenden Materialschichten versehen sein,
um auftretende Spannungen gleichmäßig auf die Bauteile zu verteilen.
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